

Fecha 01.03.2023	Sección Mundo	Página 31
----------------------------	-------------------------	---------------------

Agroproductores en Argentina exigen al gobierno que acelere la entrega de créditos

REUTERS Y AP
BUENOS AIRES

Productores agropecuarios de Argentina protestaron ayer a un costado de la importante carretera Rosario-Buenos Aires, en la provincia de Santa Fe, contra las políticas del gobierno para el sector, mientras una histórica sequía, iniciada hace cuatro años, provoca graves daños a los cultivos y la actividad ganadera, junto con las heladas tempranas.

Los inconformes demandaron, al instalar una asamblea convocada por la Federación Agraria Argentina (FAA), una de las cuatro grandes agrupaciones rurales del país, la necesidad de contar con más celeridad en la asistencia

crediticia, mejores líneas de financiamiento, la suspensión de todos los embargos por falta de pagos de impuestos y la unificación de los diversos tipos de cambio que rigen en el país, entre otros puntos.

Como medidas de apoyo, el gobierno anunció la suspensión de anticipos de impuestos a las ganancias y de embargos de cuentas corrientes, así como la refinanciación de pasivos en mejores condiciones, entre otras medidas paliativas. La Bolsa de Cereales ha estimado que la sequía provocará pérdidas de entre 11 mil y 15 mil 700 millones de dólares.

“Hemos pedido cosas que lamentablemente no se han cumplido”, señaló Carlos Achetoni, presidente de la FAA, en una movilización a la que se sumaron las Confedera-

ciones Rurales Argentinas y la Sociedad Rural Argentina. “Vayamos programando asamblea para ir definiendo el momento que nos vamos a movilizar al Congreso y a la Casa de Gobierno para exigir que dejen de arrodillarnos”, añadió.

Los productores dijeron sentirse abandonados ante las pérdidas en los cultivos de soja, trigo y maíz y la muerte de miles de vacunos causada por una sequía, la peor en 60 años según la Bolsa de Comercio de Rosario, que afecta, junto con las heladas la zona más rica del país, que comprende parte de las provincias de Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe. A esta crisis se aúna el estancamiento económico y la acelerada inflación —que el año pasado casi alcanzó 95 por ciento— en pleno año electoral.

